

06.05.2010 - 09:00 Uhr

## **12ème Forum suisse de l'assurance-maladie sociale / Le catalogue des prestations est attaqué de tous les parts - "Soins de base ou soins sur mesure?"**

Luzern (ots) -

- Indication: L'ordre du jour et le talon d'inscription peuvent être téléchargés en format pdf sous:  
<http://presseportal.ch/fr/pm/100000384> -

Mercredi, le 19 mai 2010, de 9h30 à 16h au Kongresshaus Zurich

La demande de prestations médicales est à la source de l'augmentation constante des dépenses. Le catalogue des prestations est attaqué de tous les parts à ce sujet. La RVK, association des petites et moyennes assurances-maladie, salue les discussions qui mettent la conception du catalogue des prestations en cause et cherchent à réduire le libre-service de manière ciblée.

Au 12è Forum suisse de l'assurance-maladie sociale, le catalogue des prestations est attaqué de tous les parts. Soins de base ou soins sur mesure? Nous nous attendons à un échange d'opinions critique apportant des idées constructives et efficaces. Le congrès sera animé par Markus Gilli, animateur et directeur des programmes de la chaîne TeleZüri.

La santé publique touche à ses limites. Les majorations massives des primes pour l'année 2010 ont ameuté tant la population suisse, tant les milieux politiques. Des mesures efficaces sont indispensables. La conférence de Charles Giroud, président de la RVK, va émouvoir les esprits: Prestations illimitées ou bien "réduire au maximum?" Les témoignages de la présidente de la Fédération suisse des services aux patients, Erika Ziltener, abordent les thèmes de la solidarité et de l'autonomie ainsi que la question des coûts en fin de compte. Seraient-ce les encouragements financiers erronés et la régulation massive qui freinent l'autonomie? Werner Widmer, directeur de la fondation Diakoniewerk Neumünster, aborde cette question.

La conception du catalogue des prestations, relève-t-elle de la compétence des milieux politiques ou économiques? En tant que directrice du service prestations de l'Office fédéral de la santé publique (OFSP) Sandra Schneider connaît les réponses. Tilman Slembeck de la Faculté des Sciences Appliquées de l'Université de Zurich a évalué les structures et processus de la désignation de l'AOS dans le cadre d'une étude et demande plus de transparence à ce sujet ainsi qu'une optimisation au niveau du contrôle des prestations médicales de base. Les Pays-Bas, Etat-modèle, le système de santé publique de l'avenir!? - présenté par Sarah Kleijnen, consultante spécialisée du Consortium néerlandais des assurances-maladie. Ce système, pourra-t-il servir de modèle?

Remise en question et approfondissement

Au forum TALK, Niklaus Brantschen, fondateur et chef de projet de l'Institut Lasalle, Urs P. Gasche, économiste de la santé et Beat Kappeler, commentateur de la NZZ am Sonntag débattront des thèses des conférenciers sous la direction de Markus Gilli. Les participants sont invités à participer activement au dialogue.

La RVK - Association des petites et moyennes assurances-maladie

Avec 37 assureurs-maladie et env. 800'000 assurés, la RVK est le plus puissant réassureur du marché de l'assurance-maladie suisse. Le

centre de compétence pour les prestations au niveau de la santé publique - surtout pour les petits et moyens assureurs - outre sa branche d'assurance efficace se distingue par ses assurances et services performants et innovateurs.

Vous trouvez d'autres informations sur le forum du 19 mai 2010 sur le site internet: [www.rvk.ch](http://www.rvk.ch)

Contact:

Interlocuteur  
Marcel Graber  
Directeur RVK  
Tél.: +41/41/417'05'66  
Mobile: +41/79'215'14'81  
E-Mail: [marcel.graber@rvk.ch](mailto:marcel.graber@rvk.ch)  
Internet: [www.rvk.ch](http://www.rvk.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000384/100602993> abgerufen werden.